



TÉMOIGNAGE



Être aide-soignante, c'est prendre soin des personnes, être à l'écoute, être patiente, répondre à leurs besoins. C'est le partage avec eux de leur vécu, **c'est un enrichissement** et ils m'apportent de l'affection.

Avoir un bon relationnel, c'est très important pour ce métier.

Céline, aide-soignante depuis 5 ans



TÉMOIGNAGE



Aide-soignant, **c'est un métier très varié.**

On a tendance à croire que ce n'est que des toilettes, mais ce n'est pas que cela ! Quand j'en discute avec des amis, je leur explique les autres facettes du métier : **l'accompagnement** au jour le jour, **le temps personnalisé** pour chaque résident...

Amandine, aide-soignante depuis 2 ans 1/2



TÉMOIGNAGE



Le métier d'aide-soignante, **c'est accompagner les personnes dans les gestes du quotidien, les aider, les écouter, les solliciter** si besoin pour qu'ils gardent leurs acquis.

Ici, dans le service où l'on s'occupe de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, **notre travail est de les valoriser beaucoup**, de les apaiser. On partage leur quotidien 5 jours par semaine, **cela fait comme une petite famille.**

Christelle, aide-soignante et assistante de soins en gériatrie



TÉMOIGNAGE



Je suis venue au métier d'aide-soignante après une reconversion, car avant je travaillais dans le commerce. Pour moi, **c'est du partage, une écoute attentive, répondre au mieux aux besoins des résidents.**

C'est un métier qui me plaît, **il y a un esprit d'équipe**, on travaille en pluridisciplinarité et on fait tout pour qu'ils se sentent chez eux ici.

Maud, aide-soignante depuis 4 ans

